

会社は「法は遵守する」と言うが

労働者から次々と違法・無法実態の告発メール

私たちはモノではなく人間です。

長年「カワサキ・ブランド」を支えた労働者を経営環境が「厳しい」からといとも簡単に解雇を繰り返す川重に物づくりの未来はあるのでしょうか！！

困ったときの110番
お気軽にご相談ください

日本共産党
川崎重工委員会

TEL : 341-3235
FAX : 341-3236
メールアドレス
spum69u9@pony.ocn.ne.jp

日本共産党明石市委員会

TEL : 927-7080
FAX : 927-9782

新町みちよ（県議）事務所
TEL : 925-1400
FAX : 925-1400

情報やご意見なども
お寄せください



『派遣労働者のみなさんへ』
違法であれば雇い止めは撤回できます。
派遣先への正社員化を求め、労働局に申請しましよう。

〔カワサキグループ・ミツショーンステートメント〕より
高い倫理観と優れた人格を持ち、社会と人々から信頼される企業人となる。

「5年以上働いているが、2年前に派遣社員全員がクリング・オフのために3ヶ月間、別の工場に移された」「そのうち正社員にしたると言われ、休まずに勤めたのにその話がなくなりました」、「他の工場への移動を拒んだら派遣元から解雇をチラつかされた」「2010年度の生産台数は2009年度の生産台数より増えるのに、派遣労働者を全員解雇しておきながら、下期には新たな人材を募って契約社員の採用を計画しているようです」「極悪非道な会社方針に私はもう怒りを抑えきれません」「いつも共産党の皆様の力強い働きかけに励まされ、敬意の眼差しで見守っています」・・・

2月12日の川重明石工場への「申し入れ」で、会社は「法は遵守する」と答えましたが、労働者からそのウソを告発する怒りのメールなどが次々と寄せられました。